

Energy Award

Bewerbungsschluss naht

[17.07.2013] In zwei Wochen endet die Bewerbungsfrist für den Energy Award, der im Rahmen der Fachmesse RENEXPO an herausragende Persönlichkeiten vergeben wird.

Noch bis zum 2. August 2013 können Bewerbungen für den „Energy Award powered by Joule & RENEXPO“ eingereicht werden. Wie die Firma REECO mitteilt, wird die Auszeichnung an herausragende Persönlichkeiten verliehen, die eine zentrale Rolle in der Branche spielen und sich durch steten Einsatz oder besondere Leistungen hinsichtlich der erneuerbaren Energien und der Energieeffizienz im Bereich Bauen und Sanieren auszeichnen. Bewerbungsunterlagen können für die Sparten Holzenergie, Wärmepumpen, Solartechnologie, Kraft-Wärme-Kopplung bis 200 Kilowatt, Lebenswerk im Bereich erneuerbare Energien, Windenergie und innovative Unternehmenspersönlichkeit eingereicht werden. Auch Experten, die eine zentrale Rolle in der Branche spielen, können vorgeschlagen werden. Der Preis wird am 26. September im Rahmen der Internationalen Fachmesse RENEXPO (26. bis 29. September, Augsburg) vergeben.

(ve)

Weitere Informationen und Anmeldung

Stichwörter: Energieeffizienz, REECO, RENEXPO, Wettbewerb